

**PALABRAS DE BIENVENIDA A CUMBRE SICA
SR. ELIAS ANTONIO SACA
PRESIDENTE DE LA REPUBLICA
20 DE FEBRERO DE 2008**

ESTIMADOS PRESIDENTES Y MIEMBROS DE LAS DELEGACIONES:
BIENVENIDOS A LA TIERRA CUSCATLECA, BIENVENIDOS A EL SALVADOR.

ES PARA MI UN HONOR RECIBIRLOS EN ESTA CASA PRESIDENCIAL, PARA CELEBRAR NUESTRA PRIMERA CUMBRE EXTRAORDINARIA DEL PRESENTE AÑO Y CON ELLO DAR INICIO A NUESTRAS FUNCIONES EN LA PRESIDENCIA PROTÉMPORE DE PRESIDENTES DEL SICA.

COMO TODOS USTEDES SABEN, EN LA ÚLTIMA CUMBRE DE PRESIDENTES QUE SOSTUVIMOS EN GUATEMALA, ACORDAMOS REUNIRNOS EN LA SEGUNDA QUINCENA DE FEBRERO DEL 2008, PARA DEBATIR PRINCIPALMENTE SOBRE LAS REFORMAS AL PARLAMENTO CENTROAMERICANO.

DEBEMOS RECONOCER EL VALIOSO TRABAJO PREPARATORIO REALIZADO POR LA COMISIÓN AD HOC PARA EL REPLANTEAMIENTO INTEGRAL DE LA INSTITUCIONALIDAD CENTROAMERICANA Y EL CONSEJO DE MINISTROS DE RELACIONES EXTERIORES PARA QUE EN ESTA CUMBRE LOS MANDATARIOS PODAMOS DISCUTIR CON MAYOR PROFUNDIDAD LAS PROPUESTAS DE REFORMA AL PARLACEN.

IGUALMENTE, DEBEMOS RESALTAR EL APORTE CONSTRUCTIVO REALIZADO POR EL MISMO PARLACEN PARA LLEGAR A ACUERDOS CON LOS REPRESENTANTES DE NUESTROS GOBIERNOS SOBRE LA REFORMA DEL CONVENIO CONSTITUTIVO. EN ESTA CUMBRE, ADEMÁS RECIBIREMOS EN AUDIENCIA AL CONSEJO JUDICIAL CENTROAMERICANO.

ESTAMOS MUY DESEOSOS DE ESCUCHAR EL MENSAJE QUE ESTE CONSEJO NOS TRAE, EL CUAL ESTAMOS MUY SEGUROS TIENE EL FIRME INTERÉS DE



CONTRIBUIR CON NUESTROS GOBIERNOS PARA CONTINUAR FORTALECIENDO LA INTEGRACIÓN.

ADEMÁS, RECIBIREMOS A LA CORTE CENTROAMERICANA DE JUSTICIA, PARA CONOCER EL ESTADO ACTUAL DE DICHO ÓRGANO DEL SICA, Y EN ESTA PARTE, ME LLENA DE MUCHA SATISFACCIÓN QUE DURANTE ESTA CUMBRE FINALIZA EL PROCESO DE INCORPORACIÓN DE GUATEMALA A LA CORTE, MEDIANTE EL DEPÓSITO DEL INSTRUMENTO DE RATIFICACIÓN DEL CONVENIO DEL ESTATUTO DE LA CORTE. SIN LUGAR A DUDAS, LA INCORPORACIÓN DE ESTE HERMANO PAÍS A LA CORTE, ENVÍA AL PRESIDENTE COLOM UN MENSAJE MUY POSITIVO A NUESTRA SOCIEDAD CENTROAMERICANA Y AL MUNDO, QUE EN NUESTRA REGIÓN, LA INTEGRACIÓN AVANZA SUSTANCIALMENTE.

ESTIMADOS COLEGAS, QUERIDOS AMIGOS TODOS, ESPERAMOS Y TENEMOS EL GRAN DESEO QUE EL RESULTADO DE ESTA CUMBRE SEA LA FIRMA DEL PROTOCOLO DE REFORMAS AL CONVENIO CONSTITUTIVO DEL PARLACEN, CON LO CUAL TAMBIÉN DAREMOS UN GRAN PASO HACIA UNA MAYOR INTEGRACIÓN DE NUESTROS PUEBLOS.

ADEMÁS QUIERO INFORMARLES, EN EL MES DE MAYO, HARÁ UNA VISITA A CENTROAMERICA, COMO YA LO HIZO ANTERIORMENTE EL PRESIDENTE LULA, QUIEN HA SOLICITADO SOSTENER UNA REUNIÓN CUMBRE CON CENTROAMÉRICA AQUÍ EN SAN SALVADOR Y QUISIÉRAMOS OFICIALMENTE INVITARLOS A ESTA REUNIÓN A TODOS LOS PRESIDENTES, EXACTAMENTE EN LA FECHA DEL 29 DE MAYO, ES LA FECHA CUANDO EL PRESIDENTE LULA VISITARÁ EL PAÍS.

QUISIERA TAMBIÉN INFORMARLES, AUNQUE YA LO SABEN LOS CANCELLERES, QUE LA LICENCIADA MARISOL ARGUETA DE BARILLAS, SE HA CONVERTIDO EN LA NUEVA CANCELLER DE EL SALVADOR, EN SUSTITUCIÓN DEL LICENCIADO FRANCISCO LAÍNEZ, QUE CUMPLE HOY ROLES POLÍTICOS, LANZADO EN ROLES POLÍTICOS, ASÍ ES QUE QUISIERA DECIRLES QUE AQUÍ LAS MUJERES TIENEN UNA FUERTE PRESENCIA EN EL GABINETE.



TRANSCRIPCION



MUCHAS GRACIAS, BIENVENIDOS A TODOS A EL SALVADOR.



Unidad de Monitoreo
SECRETARIA DE COMUNICACIONES
Casa Presidencial, El Salvador, Centro América